

40 Jahre Tennisverein Großhöflein

Das Jubiläumsjahr 2019 ist für den Tennisverein Großhöflein ein Anlass, auf die vergangenen 40 Jahre des Wirkens zurückzuschauen und die Aufgaben des Vereins darzustellen.

Der Verein kann in der Vergangenheit auf einige Höhen und Tiefen zurückblicken. Diese Höhen und Tiefen sportlich zu meistern, ist gerade jenes Ziel, das sich die Funktionäre, die Spieler und die treuen Unterstützer des Tennisvereines immer gestellt haben.

Der Dank muss hier in erster Linie an die Gründer, die ehemaligen und jetzigen Funktionäre des Vereines ausgesprochen werden. Denn nur ihr Idealismus und die selbstlose Opferbereitschaft der aktiven Vereinsmitglieder bilden die Grundlage für den Gedanken der Sportbegeisterung.

Es ist immer wieder erfreulich, dass sich junge Menschen zusammenfinden, um innerhalb einer Gemeinschaft gemeinsam einen Teil ihrer Freizeit zu verbringen. Die sportliche Betätigung dient daher nicht nur der Gesundheit jedes Einzelnen, sondern ist auch gesellschaftspolitisch wichtig.

Möge es auch in Zukunft gelingen, unserer Jugend diesen schönen und attraktiven Sport zu erhalten und sie dafür zu begeistern, sowie Funktionäre, die sich dieser für die Erziehung und die sinnvolle Freizeitbeschäftigung bedeutenden Aufgabe widmen, zu finden.



Zu den Vorstandsmitgliedern zählen Wallner Paul, Skarich Wolfgang, Miehl Ewald, Tscheuk Rene, Sommer Vanessa, Tinhof Thomas, Nagelreiter Christoph, Uhl Reinhard, Miehl Jürgen, Marx Wolfgang, Gruber Martin und Rechnungsprüfer sind Gradinger Josef, Tinhof Johann sowie Hartmann Georg.

JUX-JUBILÄUMSTURNIER – 10. AUGUST 10⁰⁰ UHR TENNISPLATZ

Der Tennisverein Großhöflein lädt alle Großhöfleiner und Großhöfleinerinnen zum Jux-Doppeltturnier am Samstag, dem 10. August um 10⁰⁰ Uhr am Tennisplatz ein.

Für die Kinder wird um 13⁰⁰ Uhr eine Kinderolympiade mit lustigen Spielen veranstaltet.

Wir würden uns über eine rege Teilnahme freuen.

Die Zukunft des Tennissports: Die Jugend

Dem Verein ist die Jugendarbeit ein besonderes Anliegen. Die Herausforderung besteht darin, die Jugend für diesen Sport zu begeistern und ihr, die für ihre Entwicklung notwendige Unterstützung zu stellen.



Für die Betreuung unserer Jugend stehen Trainer und Übungsleiter zur Verfügung, welche über die für einen fachkundigen Ausbildungsbetrieb benötigten Qualifikationen verfügen.

Grundlage für die Jugendarbeit war und ist die Erkenntnis, dass der Nachwuchs von heute, die Zukunft des Tennissports und damit auch des eigenen Vereins verkörpert. Deshalb gilt es, möglichst viele Kinder und Jugendliche an den Tennissport heranzuführen, sie systematisch tennissportlich auszubilden, ihnen Freude und Spaß am sportlichen und sozialen Miteinander zu vermitteln und sie immer wieder aufs Neue zur sportlichen Leistung zu motivieren.

Aus diesem Hintergrund hat die Jugendarbeit bei uns traditionell eine hohe Priorität. Zurzeit umfasst die Jugendabteilung ca. 60 junge Mitglieder im Alter von 4 bis 13 Jahren.

Das Angebot, welches vom Verein bereitgestellt wird, richtet sich vom Anfänger bis hin zum Mannschaftsspieler.

Die Jugendmannschaften des Tennisvereins Großhöflein



Für die Meisterschaft sind seit 2017 zwei Jugendmannschaften genannt. 2019 erreicht die 1. Mannschaft U12 in der Gruppe D den 4. Platz und die 2. Mannschaft U 12 belegte in der Gruppe C den 6. Platz. Spieler der beiden Mannschaften 2019 sind Baier Lorenzo, Treiber Elias, Hoprich Timo, Mayer Eric, Rokob Lorenz, Baier Cecilia, Szigeti Moritz, Reichl Daniel, Grundwald Julian, Meixner Marie und Zechmeister Anne.

Haben Sie Interesse an unserem Jugendprogramm? Natürlich ist jeder einzelne herzlich Willkommen!

Weitere Informationen erhalten Sie bei Vanessa Sommer (dcg.nachwuchs@gmail.com)

Wir stellen unsere Mannschaften vor:

Damen Meister der Kreisliga



Die Damen-Mannschaft wurde Meister in der Kreisliga und steigt nun in die Landesliga B auf.



Die Spielerinnen der Mannschaft 2019 sind Schöll Daniela, Sommer Vanessa, Szigeti Lydia, Grillenberger Elfriede, Lang Christina, Miehl Ute, Gruber Ulli, Gruber Sandra, Schuck Bettina, Danieluk Janette, Gruber Tanja und Holzinger Elisabeth.

Herren Allgemeine Klasse



Die 1. Mannschaft belegte in der 2. Klasse den 4. Platz und die 2. Mannschaft wurde in der 5. Klasse Siebenter. Gespielt haben 2019: Wallner Paul, Skarich Wolfgang, Grillenberger Thomas, Leberl Josef, Gruber Martin, Miehl Ewald, Nagelreiter Christoph, Novak Bernhard, Grillenberger Mario, Rauter Lukas, Tscheuk Christoph, Steiner Martin, Tinhof Martin, Tscheuk Rene, Höckerl Johann und Tinhof Thomas.

Seniorenmannschaften



Die Mannschaft 55+ belegte in der Landesliga B den 3. Platz. Die Spieler der Mannschaft 2019 sind Gradinger Josef, Huf Manfred, Polstermüller Johann, Rauter Wolfgang, Hartmann Georg, Tinhof Johann und Tinhof Rudolf.



Die Mannschaft 45+ belegte in der Landesliga B den 7. Platz. Die Spieler der Mannschaft 2019 sind Gradinger Josef, Huf Manfred, Polstermüller Johann, Hartmann Georg, Wallner Paul, Skarich Wolfgang, Grillenberger Thomas, Leberl Josef, Gruber Martin, Tscheuk Rene und Novak Bernhard.

Dank an unsere Unterstützer

Recht herzlich bedanken möchten wir uns auch bei unseren zahlreichen Unterstützern und Sponsoren. Hervorzuheben sind die Fussball-Senioren, die in den letzten Jahren unsere Tennis-Jugend mit einem beträchtlichen Betrag unterstützt haben. Ein weiterer Dank ergeht an die Familie Uhl, die



bei unseren Festen immer wieder für das leibliche Wohl gesorgt hat, sowie an die Gemeinde und an alle politischen Funktionäre, die immer ein offenes Ohr für unseren Verein hatten. Ein großes Dankeschön auch an die freiwilligen Helfer und die Großhöfleiner Firmen für ihre Unterstützung in den letzten Jahren.